
 
 

INCONTRO TRA IL SOTTOSEGRETARIO DI STATO PER LA DIFESA 
ON. ING. CASULA E CASADIRITTO SUGLI ALLOGGI DELLA DIFESA 

 
Martedì sera 13 febbraio ’07 si è svolto a Palazzo Aeronautica l’annunciato incontro con il 
Sottosegretario di Stato per la Difesa, con delega al patrimonio alloggiativo, On. Ing. Emidio 
CASULA che ha ricevuto una delegazione di CASADIRITTO composta dal Coord. Naz. Sergio 
BONCIOLI accompagnato dai rappresentanti Vincenzo CASABURRI (Marina), Altero FASANO 
(Aeronautica) e Vincenzo MARRUCCELLI (Esercito). 
 

Era presente il Comandante C.V. GRAZIANI dello Staff del Sottosegretario. 
 

L’incontro era stato previsto nell’ambito dei contributi e delle proposte che CASADIRITTO avanza 
consuetamente nelle sedi istituzionali, così come è già avvenuto di recente in Commissione Difesa 
del Senato e presso il Gabinetto del Ministro. 
 

In particolare al Sottosegretario CASULA sono stati forniti tutti gli elementi per realizzare una 
consistente “attualizzazione” del limite di reddito annuale previsto per gli utenti, da aggiornare, 
annualmente, con Decreto del Ministro della Difesa ai sensi dell’art. 9, c. 7 della Legge 537/93. 
 

Al riguardo CASADIRITTO ha sostenuto la tesi che si dovrebbe procedere al recupero di tutti i 
mancati adeguamenti non realizzati negli anni passati, calcolando il nuovo limite di reddito con la 
corretta ed integrale applicazione degli indici ISTAT. 
 

Sono state, inoltre, illustrate le proposte che il Comitato ha presentato presso la Commissione 
Difesa del Senato in merito al d.d.l. 599 (rinnovo del patrimonio alloggiativo demaniale non più 
utile alla Difesa) ed in particolare quella tendente a mettere sul mercato anche le unità abitative 
inoptate dagli attuali utenti unitamente ai circa 4.000 alloggi attualmente non assegnati perché in 
attesa di ristrutturazione. 
 

Questa proposta ha il pregio di favorire anche il personale militare in attesa di assegnazione e, 
quindi, di coinvolgere il COCER nella definizione degli emendamenti da avanzare al testo di legge 
in discussione in Parlamento. 
 

Infine è stata affrontata l’ormai paradossale situazione che si è venuta a creare per la mancata 
concessione dei “mutui-casa” previsti dalla legge 7724 fin dal lontano 1994. 
 

Peraltro, malgrado siano state accantonate per molti anni cospicue risorse finanziarie, queste non 
sono mai state utilizzate per alimentare il Fondo preposto all’erogazione dei mutui e, pertanto, sono 
state restituite al Tesoro. 
 

Ora ci si chiede perché la Difesa non è riuscita a mettere in atto tutte le procedure necessarie? 
 

Come mai il previsto Regolamento di attuazione è stato approvato ed emanato, con enorme ritardo, 
soltanto nel luglio del 2005? 
 

Perché successivamente è stata disposta la sospensione della sua applicazione? 
 

Da notizie ufficiose sembra che questa grave inadempienza di legge sia dovuta alla mancata 
individuazione del Gestore (pool di banche) che avrebbe dovuto amministrare il Fondo. 
 

Il Sottosegretario CASULA, nel dare la sua piena disponibilità per affrontare tutti gli argomenti 
trattati, ha garantito il suo impegno, e quello del Governo, per una rapida soluzione delle 
problematiche evidenziate. 
 

L’incontro si è concluso con il plauso che il Comitato CASADIRITTO ha riconosciuto all’On. 
CASULA per l’impegno profuso nel favorire l’adozione del recente provvedimento di blocco degli 
sfratti (che altrimenti avrebbe penalizzato migliaia di famiglie) in attesa dell’approvazione delle 
iniziative legislative in discussione in Parlamento. 
 

Roma, 14 febbraio 2007 
 

Sergio Boncioli  
Coordinatore Nazionale CASADIRITTO 


